

ABSTRAK

Nurul Hidayati (14060104/2014) : Determinan Variabel Makroekonomi dan Kebijakan Pengentasan Kemiskinan terhadap Kemiskinan di Indonesia. Skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang. Dibawah bimbingan Ibu Ariusni, SE, M.Si

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh jangka panjang secara parsial maupun simultan antara pertumbuhan ekonomi dengan indikator pendapatan nasional, pengangguran dan kebijakan pengentasan kemiskinan terhadap Kemiskinan di Indonesia.

Jenis data dalam penelitian ini adalah data sekunder dan data *time series* dari tahun 1987 sampai 2016, teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah regresi linear berganda dengan menggunakan metode OLS untuk melihat pengaruh jangka panjang variabel makroekonomi terhadap kemiskinan di Indonesia.

Berdasarkan hasil pengujian, menunjukkan bahwa secara parsial variabel (1) pertumbuhan ekonomi dengan indikator pendapatan nasional berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap kemiskinan di Indonesia, (2) pengangguran berpengaruh positif signifikan terhadap kemiskinan di Indonesia dan (3) kebijakan pengentasan kemiskinan berpengaruh positif tidak signifikan terhadap kemiskinan di Indonesia dari tahun 1987 sampai 2016. Dan secara simultan variabel pertumbuhan ekonomi dengan indikator pendapatan nasional, pengangguran, dan kebijakan pengentasan kemiskinan berpengaruh signifikan terhadap kemiskinan di Indonesia dari tahun 1987 sampai 2016.

Untuk kedepannya disarankan kepada penelitian selanjutnya untuk menambahkan variabel lain diluar variabel penelitian ini untuk mengetahui variabel-variabel lain yang mempengaruhi kemiskinan di Indonesia. Berdasarkan hasil penelitian ini, pemerintah juga diharapkan untuk bisa membuat kebijakan-kebijakan dan program-program tertentu untuk masyarakat yang miskin melalu peningkatan pertumbuhan ekonomi, pembangunan dan penyediaan lapangan pekerjaan untuk masyarakat yang menganggur. Dan diharapkan program kebijakann pengentasan kemiskinan mampu mengurangi kemiskinan di Indonesia.

Kata Kunci : Kemiskinan, Pertumbuhan Ekonomi, Pengangguran dan Kebijakan Pengentasan Kemiskinan